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深水埗區議會文件 35/22  

 

環境、衞生及房屋事務委員會  

第 5次會議工作報告  

 

環境、衞生及房屋事務委員會於 2022 年 9 月 22 日舉行第 5

次會議，會議的主要事項概述如下：  

 

討論事項  

( a )  荔灣街市現代化計劃 (環境、衞生及房屋事務委員會文件 28/22)  

委員會讚揚食物環境衞生署 (食環署 )於會前就計劃與各委員溝

通，並積極跟進委員的意見。委員會希望食環署就街市日後的

設計、攤檔分佈和行業組合與各委員繼續保持溝通，並建議於

下次會議匯報有關進展。因應永久關閉荔灣街市內公眾垃圾收

集站而衍生的垃圾處理問題，委員會亦要求食環署另行與相關

委員及美孚新邨業主立案法團溝通。此外，除已納入現代化計

劃的街市外，委員會希望食環署考慮於現有街市設置專門處理

回收棄置發泡膠箱的設備，有效處理發泡膠箱的棄置問題。  

 

跟進事項  

( a )  報告事項列表 (環境、衞生及房屋事務委員會文件 29 /22 )  

委員會備悉 10 份報告的內容。委員會一直關注店舖噪音問題，

各部門雖曾採取聯合執法行動，惟現行法例的阻嚇力不足，建

議有關部門考慮修例，提高罰則。委員會感謝食環署以新策略

改善鼠患問題，會繼續留意食環署在設立午夜滅鼠隊及廣泛應

用 T 型鼠餌盒後的滅鼠成效。委員會亦希望民政事務處在地區

主導行動計劃中為三無大廈提供單次公用地方清潔服務，及擺

放 T 型鼠餌盒的試驗計劃結束後，於會上討論有關成效。此外，

委員會要求秘書處於會後綜合相關部門於本年 1 至 6 月，就

《預防及控制疾病規例》 (第 599 章 )於區內相關的執法數字，

並於下次會議將本年 1 至 10 月的執法數字納入恆常報告事項

中。  
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(b )  討論事項的跟進行動列表 (環境、衞生及房屋事務委員會文件

30 /22 )  

委員會同意繼續跟進第 1 至 3 項議題，並請秘書處會後去信香

港平民屋宇有限公司，就其多次未能派員出席會議表達強烈不

滿。  

 

 

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

2022 年 11 月  

 


